



SAINT-QUAY-PORTRIEUX

L'artiste Renoma expose son poisson rouge au Portrieux

● Mardi 21 juin, une exposition originale intitulée « Cristobal, le poisson rouge » a été inaugurée sur le quai de la République, au Portrieux. Sur place, une dizaine de panneaux d'exposition présentent des clichés insolites mettant en scène le poisson rouge Cristobal, un personnage de l'univers de l'artiste Maurice Renoma, dans différentes situations. Poisson en plastique étonnant et attachant, Cristobal nage à travers des mises en scènes spectaculaires, cocasses et poétiques, pointant de la nageoire les problématiques écologiques ou sociétales. Depuis 2017, Maurice Renoma fait voyager ce poisson « fil » rouge à travers le monde, pour dénoncer les ravages de la pollution liée à la surconsommation et à la dégrada-



Au Portrieux, une dizaine de panneaux accueillent des clichés représentant Cristobal, le poisson rouge de Renoma, dans différentes situations.

tion de la mémoire collective. Une exposition poétique, ludique et créative.

